



RENCONTRE-ÉCHANGES ENTRE PARENTS

QUESTIONS D'ÉDUCATION À L'ADOLESCENCE

Mieux comprendre les conduites à risques à l'adolescence et réfléchir à son positionnement de parents

La société d'aujourd'hui permet de nombreuses opportunités et découvertes, mais elle fait aussi de plus en plus la promotion de la performance et de la compétition. Nos adolescents risquent alors de se décourager. Leur épanouissement peut parfois en être affecté. On leur demande des résultats immédiats, sans forcément

Samedi
16
NOVEMBRE
2019
16h-18h

leur laisser le temps de se construire. La scolarité, l'orientation, le sport, le regard des autres, tous les domaines sont concernés. Les efforts fournis par l'adolescent ne sont pas toujours considérés et les inquiétudes parentales s'accroissent dans ce contexte de crise économique et de recherche d'idéal. Quel peut être le rôle, la place des parents dans ce contexte ?

ENTRÉE LIBRE
ET GRATUITE

RÉUSSIR À TOUT PRIX, NOS ADOLESCENTS SOUS PRESSION



Florence Meyer
Coach parental, fondatrice de
l'association Quokka
Miguel-Ange Garzo
Psychologue clinicien,
intervenant pour l'EPE-IDF



Bibliothèque Rainer-Maria Rilke
88ter Boulevard de Port-Royal
75005 Paris

Métro : Raspail, ligne 4 et 6

Bus : Lignes 38, 83 et 91

RER : Ligne B, Port Royal



MISSION
MÉTROPOLITAINE
DE PRÉVENTION
DES CONDUITES
À RISQUES

41, rue Delizy - 93500 PANTIN
Téléphone : 01 71 29 26 91

